
Ⅳ．新組合員からのメッセージ

池 田 明 弘
（環・製品開発室）

� 入社してもう早くも３ヶ月がたちます。先

月半ばに配属されてから、徐々に責任感を

感じ始めています。最初は覚えることも多

くて、いろいろと寄り道をしながら少しず

つ前へ進んでいる心境です。今はもう少し、

気持ちに余裕が持てるようになれればと思

っています。

� １ヶ月後の自分でさえ想像もつきませんが

…。今の年齢に１０歳プラスしただけのよう

な状態にはしたくありません。おそらく１０

年後には一昔前の１０年選手よりも、はるか

に中堅として職場における重要性も増して

いるでしょうから。「これだけは誰にも負

けない」ということを身につけたいですね。

金 谷 優

（環境分析センター）

� ４月に入社して、早３ヶ月がたちました。

最初の１ヶ月間は会社での生活、すなわち

社会人生活というものになれず、寮に帰宅

後すぐに寝てしまうような毎日で社会人を

本当にやっていけるのかと自分自身疑問に

思っていました。しかしながら、最近は、

体の疲れもなくなり、やりがいのある仕事

を与えていただいているので、努力せねば

と四苦八苦しております。さらには６月か

ら正式に正社員としての採用も決定したの

でこれから自身に磨きをかけて頑張ってい

きたいと思っております。

� １０年後には、と言われるといつもこのまま

で将来自分がやっていけるのかどうかと不

安になりますが、そんなことを言っている

だけでは前には進めないので、とりあえず

与えていただいた仕事を確実にこなしてい

けることを目指しています。特に、仕事と

いうことに関係なくいうと、体が健康であ

れば、良いなと思います。体がボロボロだ

と何事にも挑戦するということがなかなか

出来なくなるので。

川 野 正 人
（環・工務部 工務室）

� 入社して早３ヶ月が経過するがこんなに研

修が続くとは思わなかった。今はまだ研修
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段階なので状況といっても入社時と比べて

も水処理の知識が少し豊富になったぐらい

だと思う。しかし、私が持っていた会社と

いうイメージと違いかなり柔らかい気がす

る（仕事が楽という意味じゃなく）。この

ような職場で仕事ができるのはかなり幸せ

だと思う。まだ実務には取りかかっていな

いが実務が始まったら仕事を好きになれる

気がする。仕事を好きになることが自分の

能力を伸ばす近道になると考えているので

これから頑張っていきたい！！！

� １０年後の自分としては、まだあまりイメー

ジは湧かないが理想としては「こいつに任

せておけば大丈夫」といわれるような存在

になっていきたい。そのためにはたくさん

の勉強と経験が必要なので、しっかり頑張

って、１０年後の自分が理想の自分に近づけ

るようにしたいと思う。

川 畑 優 作
（SPE）

� 私たち、今年の新入社員が入社して、はや

３ヶ月になりました。その間、英会話、マ

ナー、機器の説明など様々な形で研修を受

けさせていただきましたが、その中で、自

分自身の物事の考え方、知識の量が少しず

つ変化していくことが自分にも感じて取れ

ます。とはいえ、まだまだ成長途中ですの

で、気を抜かずに更に知恵と知識と技術的

能力を付け、自分自身に更に自信を持てる

ように努力していく所存です。

� 現在の自分は『自分の成長に精一杯の苗

木』、そして今現在考える理想の自分は『自

分自身も成熟し、更に周囲にも好影響を与

える大樹』です。これを考えると、１０年後

の自分は現在の自分よりも能力的に飛躍的

に伸び、自分の仕事に誇りを持てるように

なってきていると思います。この様に、理

想を述べるだけでは意味を持たないので、

実際に１０年後そうなるように、むしろそれ

を越えるぐらいの能力を付けるために、努

力は怠りません。

橘 川 和 生
（環・設計部 第１設計室）

� 入社してもう３ヶ月が経ちましたが、私の

所属している環境装置事業部の第１設計室

はまだ生産関係の新入社員として研修が続

いています。まだまだ判らないことが多く、

研修の先生の第３設計室の下島副参与に怒

られながらも毎日頑張って勉強していま

す。一人前にはまだまだほど遠いですが、

８月から始まる現場研修も頑張って早く一

人前の社会人になりたいと思います。

� １０年後の自分の理想は会社人として一人前

の人間になって、ばりばり仕事をこなせる

ような人間になっていたいです。また、第

１設計室は官需の仕事をしていますが、将

来機会があれば海外の仕事もやってみたい

と思っています。そして、１０年後には英語

が流暢に話せるようになっていたいです。

また、仕事も大切ですがプライベートもた

くさん趣味を持って、仕事もプライベート

も充実した人生が送れていたら最高ではな

いかと思います。

高 原 晋
（技・知的財産室）

� 入社して３ヶ月、現在の率直な気持ちはい

つの間にか３ヶ月が経過していたという思

いです。大学時代の友人の中にはまだ研修

中で配属先も決まっていないという人もい

るのに対し、私は集合研修後すぐに配属さ

れ、OJTによって仕事をしています。初め
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の頃は何をすればよいのかも分からなかっ

たのですが、今では仕事にも慣れはじめ充

実しています。今は何をするにも先輩に聞

いて指示を仰いでいるので、早く先輩の仕

事の負担を減らせるように仕事を覚えてい

きたいと思います。私の仕事を支えて頂い

ている周りの方々に感謝しています。

� １０年後、私の名前を聞いただけで大丈夫だ

と言って貰えるようになっていたいと思い

ます。誰からも信頼される人間が目標です。

まだまだ始まったばかりですが、今からし

っかり基礎を身につけていないとすぐに１０

年が経ち、後悔してしまう。今やっている

ことは必ず１０年後の自分を支えていると思

います。今教えていただいている周りの

方々を見て、１０年後はどんどん質問をされ、

それに何でも答えることができるようにな

りたいと思います。

田 代 謙 二
（化・東京営業部）

� 営業として客先に出かけている。東日本が

東京支社のエリアなので、この地域にいろ

いろと出かけており、週に最低１回は新幹

線に乗っている状態である。エルダーにつ

いているが、実務の方はほとんど身に付い

ていない。はやく、実務の方を身につけた

い。あと、同じ部署に若い人間がいないの

が一番の環境の変化であると思う。

� １０年後の自分は想像がつきそうであるがな

かなか難しいと考える。無理のない予想で

行くと、今よりはずっと地に足のついた考

え・行動ができるようになっていると思

う。仕事に関しては一人で一通りのことが

できるようになっていることと思う。

刀 根 章 博
（環・環境第２営業部 第５営業室）

� 入社して３ヶ月が経ちましたが、まだまだ

不慣れなのでわからないことだらけで日々

勉強です。自分の室の方とは親しくなりま

したが、営業部の全員の方と親しくなるに

はまだまだ時間が必要のように思います。

唯一慣れてきたことといえば車の運転と電

話応対ぐらいです。仕事を任されるのはい

つの日になるかわかりませんが、その日を

夢見て頑張りたいと思います。

� １０年後の自分ですが、まず外見は遺伝的に

頭の生え際が後退し、考えたくはないんで

すが小堺一機のようになっていると思いま

す。また仕事においては、着実に自分の仕

事を消化し、多くの仕事を任されて少しで

も多くのお客が自分に付いていればと思っ

ています。また仕事をする上での人脈作り、

情報収集が適切にできていればと思ってい

ます。

中 園 理 恵
（九州支店）

� ３ヶ月というと、今まで長く感じていまし

たが、入社してからの３ヶ月は本当にアッ

という間でした。仕事を覚えるのが精一杯

で、ただただ日にちだけが過ぎていく毎日

で、やっていけるのかと不安でいっぱいで

したが、最近は少しですが仕事にも慣れ、

充実した日々を送っています。そして、楽

しいと感じるようになりました。これから、

まだまだ分からないことが出てきて戸惑っ

てしまうことがあると思いますが、上司の

方や東京、大阪の方に助けていただきなが

ら、頑張っていこうと思います。

� １０年後の私は、結婚していいお母さんにな
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ってます。子供のおやつは必ず手作りで…。

そして、町内会のママさんバレーに入って

いるかもしれません。仕事の方は、続けら

れる環境であれば、続けているでしょう。

もし続けていれば、何ごとも敏速に且つ正

確にこなし、職場にいなくてはならない存

在に…。（なっていればいいな…。）会社人

としても、またお母さんとしても楽しくて、

充実した毎日を送っていれば最高だと思い

ます。

西 剛 志
（化・技術部）

� あっという間でした。分からない事ばかり

でとまどっている毎日で、想像していた３

ヶ月後とは大分違ったものでした。早く仕

事ができるようになりたいと思う今日この

頃です。

� 想像もつきません。仕事の面では現在の状

況を考えると想像もつきませんが、１０年後

というともう３４なので結婚でもして平和に

過ごしていたいです。

兵 主 充 正
（気・大気環境部）

� 入社式から３ヶ月以上が経ち、少しずつで

はありますが、仕事に関する話が先輩方と

できるようになってきたと思います。それ

に伴い、こなさなくてはいけない仕事も増

えてきてだんだんと忙しくなってきまし

た。また、同期や先輩方に恵まれたことも

あり、神戸での生活も充実したものになっ

ています。夏場を迎え心身共にきつい時期

になりますが、少しでも先輩方に近づける

よう頑張っていきたいと思っています。

� 新社屋（１０年後はこうは呼ばれていないと

思いますが）のあるフロアーでVOC（揮

発性有機化合物）関連装置の仕事をしてい

る。大気環境部もこの頃には現在の倍以上

の部署になっていることでしょう。１０年後

といえば私もすでに３６歳、社会人として働

き盛りで仕事に追われる毎日を過ごしなが

らもスポーツで汗を流している元気なおじ

さんになっていたいものです。

細 見 優
（UC事業室）

� 神鋼パンテツクはいい会社かどうかはまだ

わかりませんが、面白い会社だとは最近思

っています。仕事は知らないことばっかり

で、勉強することがたくさんあります。UC

事業室は、課題はまだまだ有りますが、将

来性があるところで、やりがいがあります。

とりあえず、思ってたよりも面白いです。

� 基本的にはあんまり変わってないと思いま

す。しっかりして、仕事はバリバリやって

るはずです。ストレスもなく、前向きに楽

しく仕事をやっています。理想の自分はち

ょっとやそっとのことではへこたれない前

向きで、勇気の有る人間です。少しでも近

づいているといいです。

真 鍋 善 行
（環・電気計装部）

� 環境の電気計装部に配属されてからもう１

ヶ月以上たち、仕事場の雰囲気にだいぶ慣

れてきました。最初はすごく緊張した電話

もスムーズに対応できるようになりまし

た。いまだに第２設計室にかかっている電

話を電計の電話と間違えて受話器を取った

りしていますが…。これからもしばらく電

計での勉強が続きますが、できるだけ多く

今の心境、１０年後の自分
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のことを吸収して早く役に立てるようにな

りたいと思います。

� 海外とのやりとりが多く、頻繁に出張して

いる毎日。ペラペラではないが、それなり

に英語も話すことができ、仕事上のミスも

少なくまさにお手本のような存在。プライ

ベートでは、頑張ってお金を貯めたおかげ

で一戸建てを手に入れ（宝塚あたり）、子

供もすくすく育っていい感じ。休みの日は

家族で川原にバーベキューにでかけたり、

キャンプにいったり、公私ともに充実した

毎日…だったらいいな。

村 上 義 則
（環・環境技術部 第１技術室）

� 関東での生活は初めてで、少し不安があり

ましたが、寮や会社の方はみなさん親切な

ので通勤電車以外はあまり不便は感じませ

ん。仕事の面では、初めてのことばかりな

ので先輩方にいろいろと教わっています。

ただ、思っていたほど暇ではないと思いま

した。最初は１０～１２時は水処理の基礎、１

時～３時は業務に関する勉強…、という風

に予定を立てて勉強していたのですが、そ

の通りになることはあまりないです。もっ

と効率的に時間を使わなければならないと

思っています。

� 業務に関することだけでなく、その中から

汎用性のある能力を身につけた人間になっ

ているでしょう。また健康面では、あまり

不摂生をしないので健康診断に引っかかる

ことのほとんど無い健康優良おっさんでい

るでしょう。

矢 吹 亮
（環・水処理営業部 水処理第１営業室）

� 入社前（および入社直後）は１・２ヶ月も

すれば、少しは社会人らしくなっているだ

ろうと思っていましたが、１ヶ月が過ぎ、

２ヶ月が過ぎ、３ヶ月目になろうというの

にいっこうに成長していないなという気持

ちが正直なところです。ただ、学生の頃と

比べると意識と向上心という点では大きく

変わったと思います。（周りの先輩の方々

の熱心な仕事への取り組みに影響されまし

た。）全体としてはそろそろ、東京にも慣

れ楽しく過ごしています。

� 社内の中堅社員として、仕事に誇りを持ち、

意欲的に仕事をこなしているはずです。た

ぶん、流ちょうな標準語と関西弁を使いこ

なし、受注をたくさんとっているでしょう。

（希望的見解としてはそれ以外にも英語な

どの外国語も話せるようになっているはず

です。）ただ、残念なことにプライベート

では食べ過ぎ、飲み過ぎでおやじさん体型

に変わり果てているでしょう…。

以 上
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